

# *Le Venezuela demande à Biden de réfléchir et de rectifier la politique américaine*

---



Moscou, 23 juin (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires Étrangères, Jorge Arreaza a appelé le gouvernement américain à changer sa politique de sanctions à l'encontre du Venezuela afin de parvenir à une relation de respect mutuel.

"Qu'attendons-nous du le président des États-Unis Joe Biden ? Qu'il réfléchisse, qu'ils rectifie, qu'il nous respecte, que nous puissions établir une relation de respect mutuel avec les États-Unis", a déclaré Jorge Arreaza lors d'une conférence au Club International de Débats Valdái à Moscou, la capitale de la Russie.

Il a également indiqué que, si Washington a l'intention de négocier avec Caracas, il doit restituer l'industrie vénézuélienne et les entreprises dont il s'est emparées par la force, comme l'entreprise Citgo, la plus grande compagnie pétrolière du pays sud-américain.

En développant sa position, Arreaza a souligné que les sanctions américaines contre son pays sont totalement illégales et que Biden doit rectifier sa politique pour avoir une relation de respect.

En outre, en évoquant la pandémie de COVID-19, il a rappelé que les mesures coercitives unilatérales imposées par les États-Unis contre le peuple vénézuélien ont impliqué le blocage de 6 milliards de dollars du Venezuela à l'étranger, un capital qui pourrait contribuer à l'achat de vaccins pour contrer l'épidémie virale.

Selon le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, le pays caribéen n'a pas encore été en mesure d'acheter suffisamment de vaccins à cause de ces blocage de fonds mais il a remercié la Chine et la Russie pour leur coopération dans l'achat de vaccins au milieu des embargos.

La politique étrangère de Washington vis-à-vis de Caracas, principalement à l'époque de l'ancien président Donald Trump, avait pour objectif de faire pression sur Nicolas Maduro pour qu'il se plie aux intérêts américains. Sur cette voie, les États-Unis ont recours à toutes les méthodes possibles : à des embargos, à des menaces de guerre ou à l'incitation à des actes de vandalisme et de déstabilisation.

Les autorités vénézuéliennes, ainsi que plusieurs groupes de défense des droits de l'homme, dénoncent le blocus imposé par les États-Unis, blocus qui a plongé le Venezuela dans des conditions difficiles.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261698-le-venezuela-demande-a-biden-de-reflechir-et-rectifier-la-politique-americaine>



**Radio Habana Cuba**